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Zitat 

Bader zu BILD: „Ganz einfach: Weil es im Moment nichts auf dem Markt gibt, was uns
besser macht – und bereit ist zu uns in die zweite Liga zu kommen.“

Ernsthaft? Es gibt weltweit KEINEN EINZIGEN Spieler, der uns besser machen würde und auch
kommen würde??? :shock:
Das bedeutet im Umkehrschluss, dass wir derzeit schon eine ziemlich geile Truppe haben
müssen....
Oder dass man finanziell doch nicht so gut aufgestellt ist, wie man immer behauptet. Oder dass
unser Scouting einfach Mist ist.
Aber die beiden letzteren Varianten können es nicht sein. Denn hier ist schließlich alles super
perfekt, seit Bader am Ruder sitzt. 

Dann hieß es vor zwei Jahren, man wolle keine Leihspieler mehr, weil man lieber Spieler wolle,
die sich fest an den Verein binden und damit ihre Verbundenheit dokumentieren. Und jetzt setzt
man ganz bewußt wieder auf Leihspieler und erzählt uns, diese wüssten, was es bedeutet, für
den FCN zu spielen. Wie passt das zusammen? Man könnte es vielleicht mit einer nicht allzu
rosigen finanziellen Situation erklären. Aber Bader Woy erzählen ja seit Monaten jedem, der es
nicht hören will, dass man finanziell top aufgestellt ist...
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